

# Pourquoi l'Islam interdit-il la consommation d'intoxicants ?

Allah Tout-Puissant a distingué l'homme de toutes les autres créatures par la faculté de l'esprit. Il nous a interdit tout ce qui pourrait nous nuire, que ce soit à notre esprit ou à notre corps. Ainsi, Il nous a interdit tout ce qui provoque l'ivresse, car cela dissimule et nuit à l'esprit et conduit à divers types de corruption. Celui qui est ivre peut tuer, commettre l'adultère, voler ou commettre l'un de ces crimes graves qui résultent de la consommation d'intoxicants.

{Ô les croyants ! Le vin, le jeu de hasard, les pierres dressées, les flèches de divination ne sont qu'une abomination, œuvre du Diable. Ecartez-vous en, afin que vous réussissiez.} [288] Sourate Al-Mā'idah : 90.

Les intoxicants désignent tout ce qui provoque l'ivresse, quel que soit son nom ou sa forme, comme l'a dit le Prophète : « Tout ce qui cause l'ivresse est un Khamr (intoxicant), et tout ce qui cause l'ivresse est interdit. » [289] Rapporté par Muslim.

Ils ont été interdits en raison des graves dommages qu'ils causent à l'individu et à la société.

Les intoxicants étaient également interdits dans le christianisme et le judaïsme ; cependant, la majorité aujourd'hui ne respecte pas cette interdiction.

« Le vin est moqueur, la boisson forte mène à la bagarre, et quiconque s'égare à cause d'elle n'est pas sage. » [290] Livre des Proverbes, Chapitre 20, verset 1.

« Ne vous enivrez pas de vin, ce qui mène à la débauche. » [291] Livre des Éphésiens, Chapitre 5, verset 18.

En 2010, le célèbre magazine médical The Lancet a publié une recherche sur les drogues ayant les effets les plus destructeurs sur l'individu et la société. L'étude portait sur 20 drogues, y compris les boissons alcoolisées, l'héroïne, le tabac et d'autres. Elles ont été évaluées selon 16 critères, dont neuf étaient liés aux dommages subis par le consommateur lui-même et sept étaient liés aux

dommages causés aux autres, et l'évaluation était faite sur une échelle de cent points.

La conclusion, prenant en compte à la fois les dommages individuels et collectifs, était que l'alcool est de loin la drogue la plus nocive parmi toutes, classée numéro un.

Une autre étude qui abordait le taux de consommation d'alcool sans danger a déclaré :

« Zéro est le taux de consommation sûr d'alcool pour éviter la perte de vies humaines, compte tenu des maladies et des blessures résultant de sa consommation. » Les chercheurs ont déclaré cela clairement dans un rapport publié sur le site du célèbre magazine scientifique, The Lancet, lui-même. L'étude comprenait la plus grande analyse de données sur ce sujet à ce jour. Elle a couvert 28 millions de personnes à travers le monde, représentant 195 pays sur la période de 1990 à 2016, pour estimer l'étendue de la consommation d'alcool et les quantités consommées, en utilisant 694 sources d'information, et comment cette consommation est liée aux risques pour la santé dérivée de l'alcool à partir de 592 études menées avant et après la maladie. Les résultats ont révélé que l'alcool cause la mort de 2,8 millions de personnes dans le monde chaque année.

Dans ce contexte, les chercheurs ont recommandé de prendre des mesures pour imposer des taxes sur l'alcool afin de limiter sa disponibilité sur le marché, et de propager cela comme une étape préliminaire avant son interdiction future.

Allah, le Grand, a dit vrai lorsqu'Il a dit :

{Allah n'est-Il pas le plus sage des juges ?} [292] Sourate Al-Tīn : 8.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/105/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/105/>

Saturday 28th of June 2025 04:43:50 PM